

Nombre del alumno:

Wendi Pérez Zunun

Nombre del profesor:

Alfonso Velázquez Pérez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Administración y evaluación de los servicios de enfermería

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“Antecedentes de la administración”

ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACIÓN.

La administración es un término muy complejo que ha venido evolucionando a lo largo del tiempo, esto debido al uso impredecible en muchos ámbitos tanto educativos, sociales así como en centros de salud y hospitales.

Por lo que trataremos un poco acerca de este tema y así mismo veremos lo importante que es llevar un control adecuado, pues una buena o mala administración nos puede llevar al éxito o al fracaso.

Muchos autores han propuesto darle una definición clara al término de administración, sin embargo al cada uno proponer algo diferente nos damos cuenta que se pueden tomar de ellas las palabras más convincentes, las que más se relacionan y así formaríamos una buena definición. En la actualidad muchos lo han considerado como una ciencia que permite planear, dirigir y controlar todos los recursos tanto materiales, humanos y financieros que se disponen de una empresa, esto, con el fin de encaminar hacia un objetivo, ya sea organizacional o individual de cada empresa.

La administración comenzó desde que unos cuantos grupos de personas comenzaron a unirse debido a que tenían que suplir las necesidades de alimentos y vestimenta por lo que se vieron en la necesidad de llegar a un trato, con el objetivo de recolectar todo lo que podían encontrar para luego repartirse por partes iguales y viéndolo desde este ángulo fue una buena opción porque así les permitía conseguir más alimento y lograban tener un respaldo de los demás.

Conforme se iban uniendo iban formando más grupos e iban descubriendo mucho material que al paso del tiempo fueron dándole un buen uso. Una de las herramientas que vino a mejorar todo fue la invención de la escritura, este logro fue un paso muy importante a la administración, facilitó el trabajo y les ahorro tiempo.

Aunque en esa época no se tenían tantas responsabilidades como hoy en día, debían de sustentar a la familia con alimentos y vestimenta por lo que el tiempo era muy valioso para ellos.

Al paso de los años los grupos se convertían en civilizaciones y como toda cultura debían elegir a alguien que se encargara de manejar todo lo administrativo ya que en estos tiempos ya comenzaban a construirse pirámides y templos por lo que se necesitaba conocer el tiempo en que podían culminar su trabajo, y así a lo largo del tiempo, luego la administración fue creciendo y sumándose a ella nuevos principios y valores, se empezaron hacer prestamos, contratos, pagares ya que era mucho más valido que prometer de palabra y obviamente si contaban con un punto a su favor y no iban a desaprovecharla.

En la actualidad se conoce un sin fin de libros y fuentes que si nos vamos a ellos nos proporcionan los datos que queremos conocer y de la cual sin ella no tendríamos un control específico de nuestros recursos, pues como mencionábamos antes gracias a las estrategias que nuestros antepasados propusieron fue que ahora se pueden hacer inversiones gracias a toda la tecnología que ahora nos facilita el trabajo sin necesidad de estar en un lugar preciso.

Y gracias a ello es que ahora en la actualidad muchas empresas requieren de una buena administración desde la más grande hasta la más pequeña. Toda organización requiere un control de sus ingresos, pues esta será quien permite cuando, donde y como realizar una buena inversión.

En conclusión después de que conocimos el inicio de esta ciencia nos podemos dar cuenta que las civilizaciones antiguas a pesar de no tener todo los materiales que ahora tenemos, se vieron en la necesidad de formar un grupo administrativo para poder sobrevivir con lo poco que tenían y así lograron la mayoría de sus objetivos.

Por lo que es un claro ejemplo de que una buena administración se requiere de personal capacitado, eficiente y preparado para controlar los ingresos y egresos de una organización.

Sea en escuelas, en empresas, tiendas u hospitales siempre deben de contar con personas que sepan invertir, y tomar las mejores decisiones para que los lleven al éxito y no al fracaso.

BIBLIOGRAFÍA:

<https://www.gestiopolis.com/antecedentes-historicos-de-la-administracion-y-la-teoria-administrativa/>